



Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO CENTRO EL DÍA 13 DE NOVIEMBRE DE 2017.

Nº y Clase de Sesión: 5/2017. (ordinaria).

Día y hora: 13/11/2017 a las 19,00 hs.

ASISTENTES:

Presidente

D. Antonio Lorenzo Górriz

Vicepresidente

D. Ignasi García Felip

Representantes Grupos Políticos Municipales.

D. Juan José Pérez Macián Grupo Político Municipal Partido Popular

D^a. Cielo Leiros Otero Grupo Político Municipal Ciudadanos

Vecinos designados por la Alcaldía.

D. Amado Tauste García

D. Vicent Martínez Santamaría

Representantes de asociaciones de vecinos.

D. Raúl Arambul Ramos AAVV Trinidad Centro

REPRESENTANTE AMPAS

D. Jesús Monforte Escriche

SECRETARIA

D^a Marta Mulet Vilar

Orden del día.

1º.- Aprobación, si procede, del acta de sesión anterior, celebrada el día 2 de octubre de 2017

2º.- Propuestas visitas Distrito Centro

3º.- Información SMC

4º.- Información sobre espacios para grafiti en el Distrito Centro

5º.- Despacho extraordinario

6º.- Ruegos y preguntas

En la sala de juntas de la segunda planta de la Casa Consistorial, siendo las 19 horas y 11 minutos del día 13 de noviembre de 2017, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Teniente de Alcaldía, Antonio Lorenzo Górriz, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta Municipal de Distrito Centro, con mi asistencia como Secretaria Delegada de la Junta para dar fe del acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior, celebrada el día 2 de octubre de 2017.

No presentándose objeciones, el acta resulta aprobada por unanimidad.

2.- Propuestas visitas Distrito Centro.

El Sr. Lorenzo explica que está prevista la organización de una visita al Parque Ribalta con los miembros del Consejo de Distrito Centro a fin de explicar las actuaciones que se están desarrollando en este espacio desde la Concejalía de Sostenibilidad Ambiental. Se solicita que se propongan otras visitas a lugares del Distrito que resulten de interés.

3.- Información SMC.

El Sr. García explica a los presentes el uso de esta aplicación a fin de mejorar el uso de la misma y favorecer una actuación más rápida y eficaz.

4.- Información sobre espacios para grafiti para Distrito Centro.

Se procede a informar acerca de la iniciativa de la Concejalía de Juventud de puesta en marcha de un proyecto de Arte Urbano Joven. Se solicita información acerca de la ubicación de muros y paredes que pudieran ofrecerse para la realización de grafitis.

El Sr. Martínez propone las paredes de la travesía Lucena

5.- Despacho extraordinario.

No hay asuntos a tratar



6.-Ruegos y preguntas.

El Sr. Tauste muestra su disconformidad con el informe emitido por los técnicos municipales acerca de la petición de mantener las mesas y sillas en la vía pública durante la noche, y en el que se indica que no se dan las condiciones de excepcionalidad necesarias para autorizar la permanencia de las mismas. El Sr. Lorenzo explica que no es posible evitar en cumplimiento de las normas legales y de las sentencias judiciales. El Sr. Pérez Macián apunta la posibilidad de revisar la Ordenanza que regula el uso de mesas y sillas en la vía pública.

El Sr. Arambul da las gracias por la desaparición de las luces estroboscópicas de la Calle Ingeniero Ballester. Insiste en la necesidad de que se regule la actividad de las collas.

El Sr. Martínez pregunta por la puesta en funcionamiento de los aseos públicos. El Sr. Lorenzo le contesta que durante la presente semana se recepcionarán, por lo que comenzarán a funcionar en poco tiempo.

Siendo las 19 horas y 55 minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.